

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

D. José Sarrión Andaluz, Procurador de Izquierda Unida-Equo, Convergencia por Castilla y León, perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Según nos han hecho llegar usuarios del Hospital de León, hay casos de resonancias preferentes que llevan esperando más de cinco meses. Es sabido que las listas de espera en pruebas diagnósticas son objeto de indignación ciudadana. Según hemos sabido, a una usuaria le acaban de decir esta mañana que no saben cuando se realizará esa prueba. Nos han informado de que el personal a cargo ya transmitió la queja, sin respuesta.

PREGUNTA

- 1. ¿Cuántas personas están esperando en este momento para realizarse pruebas diagnósticas en el Hospital de León?**
- 2. ¿Cuánto tiempo llevan esperando dichas personas?**
- 3. ¿Cuántas personas están esperando para hacerse una resonancia en el Hospital de León?**
- 4. ¿Cuántas personas están esperando para hacerse una resonancia preferente en el Hospital de León?**

Valladolid, 27 de abril de 2018

Fdo. José Sarrión Andaluz



Procurador de IUCyL - Equo